

SORTIE AU CINEMA LE BASSELIN POUR LES SIXIÈMES

Jeudi 12 décembre 2019, les élèves de sixième sont allés voir le film *Moonrise Kingdom*, de Wes Anderson. Il s'agit du premier des trois films que les élèves iront voir au cours de l'année, dans le cadre du dispositif **Collège au cinéma**. Ce programme, financé par le Conseil départemental, permet aux collégiens de découvrir des films appartenant au patrimoine cinématographique et permettant d'enrichir leurs compétences de spectateurs.

Ce premier film se déroule sur une île imaginaire, New Penzance Island, pendant l'été 1965. Deux jeunes adolescents amoureux, Suzy et Sam, décident de fuguer ensemble, alors même que l'île est menacée par un terrible ouragan. Tout le monde se lance à leur recherche : parents de Suzy, membres du camp scout de Sam, et bien sûr le chef de la police locale. Rebondissements et épreuves vont se succéder au cours des trois jours relatés dans le film.

Les élèves ont beaucoup aimé le film. Beaucoup d'entre eux avaient une petite appréhension car il s'agit d'un **film en langue anglaise sous-titré**. Mais tous ont réussi à s'adapter et à suivre l'histoire sans problème. Les élèves ont apprécié les deux jeunes héros débrouillards et courageux qui veulent échapper à la morosité du monde des adultes. Ils ont particulièrement aimé l'épisode drôle et décalé, où Sam et Suzy s'installent sur une plage qu'ils rebaptisent « Moonrise Kingdom ». La fin heureuse a également beaucoup plu aux sixièmes!

